

Su sexualidad

Felicía Arguedas, Sexóloga

Doctora, ¿por qué al décimo día de mi ciclo me da una picazón vaginal muy fuerte? Me dura alrededor de seis días y me sale un líquido amarillo oscuro sin olor. Quisiera saber qué es?

Gracias por la confianza, los síntomas que menciona son típicos de una infección vaginal. Debe asistir a consulta con un ginecólogo lo más pronto posible.

Tengo 24 años y mi esposa tiene 37, nos gusta tener relaciones por lo menos cuatro veces a la semana pero hay días que yo duro en eyacular un poco más que en otros y es siempre que termino la penetración.

El hecho de que al penetrar se le dificulta durar más es muy natural porque el medio húmedo y cálido de la vagina estimula mucho sin ser usted un eyaculador precoz, pero como desea durar más podría utilizar el control eyaculatorio fortaleciendo el músculo pubocoxigeo, uno que está en la base de la pelvis y que controla la eyaculación y la orina.



Envíe sus consultas al email
felicclarguedas@hotmail.com
o al fax 22236725
alejandra.herrera@lateja.co.cr